

«auf-, /ab-, eintauchen»

Kunstaussstellung im Atelier R6 an der Parkstrasse 37 in Goldau bis zum 12. Dezember



In der Ausstellung zu sehen: «Nicht alltäglich» von Sussi Hodel.

Bild: zeg

An der Ausstellung vom 30. November bis 12. Dezember dabei sind Roger Harrison, Sussi Hodel und Thomas Hasenbauer.

red. Die Vernissage findet am Samstag, 30. November, um 18 Uhr statt. Am Sonntag, 1. Dezember, um 14 Uhr, geben Sussi Hodel und Roger Harrison anlässlich eines Künstlergesprächs mit Irène Hänni Einblick in ihre Arbeit. Die Kunstschaffenden und die Galeristin Irène Hänni freuen sich auf Ihren Besuch.

Der in Küssnacht lebende Fotograf Roger Harrison zeigt Menschen statt Architektur: «Die Zentralschweizer Kantone gewährten mir ein dreiwöchiges Stipendium in Wien. Wo sind die Bilder von all der schönen Architektur, für die die Stadt bekannt ist? Meine Antwort ist einfach: Es sind die Menschen, die eine Stadt ausmachen, und so bin ich überall mit der Strassenbahn hingefahren und habe Menschen beobachtet und fotografiert.»

Thomas Hasenbauer nennt seine Werke «Schnittholzträume». Mit ausgeprägtem Vorstellungsvermögen überträgt der Künstler seine Ideen innert kürzester Zeit direkt auf das von ihm bevorzugte Material und lässt so dreidimensionale Reliefs entstehen.

Weiter sind in der Ausstellung von Sussi Hodel realistisch-figurativ gemalte Bilder zu sehen, und Inés Mantel stellt ihr neues Buch vor (8. Dezember, 14 Uhr), in dem sie ihrem subjektiven Sprachwind Sprache verschafft.

Kin
19
Far
20
Ker
21.
Tre
22.
Pat
23
Sus
24.
Cla

* =
We
der
öff

Ab
ren
Ad